

くすの木

令和2年度
美浜町立和田小学校 学校だより
令和2年10月9日 NO.22

いよいよ運動会が明日に迫りました。お天気が心配ではありますが、開催できることを願っております。

短い期間でしたが、子どもたちは一生懸命練習してきました。まだ暑さの残る運動場で、汗をほとばしらせながら、走ったり踊ったりしました。明日は、その成果を存分に発揮して、素晴らしい演技を見せてくれると信じています。

感染防止のため大きな声援を送ることは、子どもたちにも自粛させています。保護者の皆様にもご協力をお願いいたします。また、ご来校くださる方は、朝の検温とマスク着用、ソーシャル・ディスタンスの確保をお願いいたします。

**児童のみなさん、明日は全力でがんばる最高に美しい姿をお客様に見てもらおう！
期待しているよ！！**

学校長

悲しみの中にも

長い間学校安全ボランティアとして本校の子どもたちを見守ってくださった 様、

様のお二人が、先般お亡くなりになりました。謹んでご冥福をお祈りいたします。

お二人の奥様方から、子どもたちがいつもあいさつをきちんとしていたということ、子どもたちからのお礼の手紙によって元気をもらえると仰ってくださっていたことなどをお聞きました。悲しみの中にも、お二人のお心に応えて子どもたちの指導に当たっていかねばという思いを新たにしています。

教育実習生

本校の卒業生で、現在兵庫県の短大で学んでいる () さんが、5日(月)から3週間の予定で養護教諭の教育実習にきています。子どもたちとも打ち解け、救急処置やフッ化物洗口の手伝い等ががんばってくれています。

地域出身の若者が教師になって戻って来てくれることは、たいへんうれしいことです。がんばって、多くのことを学んでほしいと思います。

運動会 総練習を終えて

7日(水)、運動会の総練習を行いました。

入場行進から閉会式まで、本番さながらの緊張感をもって、子どもたちは演技をしました。

開会式のあいさつで私は、「今日できないことは、本番でもできない。本番だと思って真剣にがんばってほしい。」と声をかけました。朝礼台の上から見える子どもたちの目には、いつも以上の真剣さがありました。

願い通りに子どもたちはきびきびと動き、全ての演技をきちんと通して行うことができました。閉会式の際に、私はそのことを褒めました。参観に来られていた保護者の方々も、同じように思われたのではないかと思います。

あとは、本番です。彼らはきっとやってくれますよ。どうぞご覧ください、和田小の子どもたちの底力を！



草刈りボランティア ありがとうございました

9月27日(日)、有志の保護者の方4名様が、ボランティアで運動場の草刈りをしてくださいました。

砂場周辺の雑草を入念に刈っていただきました。朝早くからお集まりいただき、本当にありがとうございました。おかげで気持ちよく運動会を迎えられます。

ちちろこ会の皆様 ありがとうございました

7日(水)、ちちろこ会(会長: 様)の皆様が、運動場の草取り作業をしてくださいました。

毎年春と秋の2回、環境整備のボランティア作業をしてくださっています。今年の春はコロナで休業中であったため中止となりましたが、今回は運動会前の運動場をきれいにしてくださいました。

例年、お礼の気持ちを込めて音楽会の招待状をお送りするのですが、今年は残念ながらできません。素晴らしい運動会を行うことで、お礼とさせていただきます。誠にありがとうございました。

